
　　　　前納報奨費はどのくらいの割で前納されているのか。納税されている中で、前納はどれくらいある
　　　　のか。

　　　　前納報奨金は固定資産税が対象となり、約18億1,500万円になっていて約55％が前納報奨金付
　　　　きで入ってきている。

開かれた
議会を
めざして！第６回議会報告会第６回議会報告会第６回議会報告会
　平成30年7月17日～8月8日の期間に、今回は、3つの関係団体と県立那須高等学校、合わせて合計４回
特に今回は我が那須町唯一の県立高校「那須高等学校」29名と様々な「 夢 」や「現在の課題」などに関して

報 告 会

委員会討論

提言書作成

提言書提出

那須町自治会連合会

・班長自体が高齢者になっている
・要支援者の把握を早くしたい。（情報共有）
・安心安全メールの有効活用を考えてほしい。
・繁忙期の避難は、観光客とバッティングしないか
・芦野地区は民生委員、社協、消防団と連携している。
・自治会未加入者などをどのように拾い上げていくか。
・自治会加入促進のための資料はあるようだが、伝わらない。

テーマ
１ 緊急時における要支援の防災体制について
２ 自治会への加入促進について

テーマ
１ 緊急時における要支援の防災体制について
２ 自治会への加入促進について

７月

１７日（火）
１０：００～

那須町保育園保護者会連合会

・エアコンは教室には設置されているが、ホール、職員室には無い。
・先生は忙しすぎる。増員を考えて欲しい。
・募集要項（年齢制限）の緩和をしたらどうか。
・保育参観などに議員、役場の方にもきて欲しい。
・民営化した時のメリットとデメリットを明確にして
   説明すべきである。
・オムツ券をオムツ以外にも使えるようにして欲しい。

テーマ
１保育園の保育体制、保育内容について
２保育園の施設、設備、安全、衛生について　　

テーマ
１保育園の保育体制、保育内容について
２保育園の施設、設備、安全、衛生について

７月

2７日（金）
１３：３０～

那須町農業委員会
那須町認定農業者の会

・現在の婚活イベントを、もう少し軽い感じの集まりにしてほしい。
・若い人たちが住めるところを確保しなければならないのではないか。
・魅力ある町にならなければ、婚活も進まない。
・捕獲した鳥獣を食に回せない現状がある。
・猪苗代町では、鳥獣に危機意識を持った職員を採用している。
・わな狩猟資格取得研修会と試験を町内で実施して欲しい。

テーマ
１農業を取り巻く諸課題と対策について
２鳥獣被害対策について　

７月

30日（月）
１４：００～

テーマ
１農業を取り巻く諸課題と対策について
２鳥獣被害対策について　

意見・要望

ご意見、ご要望を
委員会でまとめ
提言書を町へ
提出します。

意見・要望

意見・要望

その様子などは、
次号でおしらせ
します。

なすまち議会だより／平成30年11月1日／149号3




